

これからの此花区に必要なと思うことは何ですか？



西九条小学校PTA副会長
しんやま ともこ
晋山 倫子さん

ビニールシートで覆われたようなお店を「ビニシー居酒屋」と呼び、それが話題になって人が集まる商店街もあります。「これはなと言えばコレ！」と連想できるブランドのようなものが欲しい！ 目的の店に行き、その周辺も回って、食べて買って、という波及効果が生まれそう。



区制100周年記念
標語作成者
つしひ なみ
達 妃都美さん

大人になったら銀座に住みたい。まちが栄えていてセレブな感じがするからです。遊ぶなら梅田や難波に行くことが多く、舞洲や北港には行かない。距離的にもそうだけど、工業エリアが間にあるのですごく遠くに感じます。銀座のようにまち全体が栄えるために、もっとあちこちに遊べるスポットができればいいですね。



大阪府立咲くやこの花
高等学校 総合学科2年
とよしほ りょうと
豊島 瑠人さん

商店街の閉まっている店を活用して学生が出店できるようにしてはどうでしょう。学校の授業の一環で「週末ショップ」を開催するとか。商売の勉強にもなるし、チャレンジの場を提供することで商店街も活性化され、メリットがあると思います。



此花区地域振興会会長
いわい まさひと
岩井 政人さん

交通の便の悪さが高層マンションや商業施設が建ちにくい原因の一つ。住んでいる区民にとっては緑も多く良いまちだけど、知らない人にとっては「ここに住みたい」というまでにはなかなか至らない。交通アクセスを整備するには時間もかかるので、「不便だけど環境が良い」など、まちの魅力をアピールすることが必要だと感じます。

どんなまちになってほしいですか？



大阪府立咲くやこの花
高等学校 総合学科2年
いわた かずま
岩田 一馬さん

大人になっても、此花区に住み続けたいと思っています。まだまだ知らない魅力がいっぱいあるはず。それを知って、此花区に住む小さい子どもたちに伝え、導けるような仕事がしたい。例えば「スポーツのまち」として盛り立てて、まち全体の知名度を上げれば、子どもたちも喜ぶんじゃないかな。



此花区地域振興会
女性部長
たけもと たみこ
竹本 民子さん

大きな商業施設もなく、最近ではメガバンクも他区に移って寂しい限り。若い人が結婚しても区外に引っ越さず、此花区で子育てしてくれたら発展するはず。これはなの魅力「人情」や「明るい笑顔」をアピールして、元気なまちになってほしい。



此花区地域振興会会長
いわい まさひと
岩井 政人さん

此花区を良くしたいという思いは誰よりも強いと自負しています。みなさんが「此花区は人情豊かなまち」と言われるように、人とのつながりは深く、そういうまちとしての基盤はできているはず。ぜひ住みたいと思ってもらえるように正蓮寺川公園など既存の施設を生かしつつ、区民みんなで盛り上げていきたい。

中島区長より

此花区を「人情味ある住みよいまち」ととどまらず、「住みたいまち」にするためには、何かをプラスしていかなければならないと思われます。ぜひ、みなさまの力を貸してください！



今月のポイント

いろいろな人が集まってこのはなについて話をしていくことって大事ですね。座談会の内容をヒントにして、此花区をますます盛り上げていきましょう。



此花区PR大使
徳永 ゆうきさん